

Mlle Nolet, qui est une enfant de la paroisse de Saint-Philémon, est la première novice canadienne de cette communauté, et c'est pour la première fois que l'humble couvent de Saint-Philémon est témoin d'une aussi impressionnante cérémonie.

— La série des instructions prêchées, à la Basilique, sur le dogme de l'Immaculée Conception de la Très Sainte Vierge, s'est continuée, ces derniers dimanches ou fêtes, par les sermons de MM. les abbés J. Gignac et A. Lortie, du séminaire de Québec.

M. Gignac a traité, par des arguments de raison, des convenances de ce glorieux privilège de la Mère de Dieu. Et M. Lortie a prouvé par les faits de Lourdes la vérité de ce dogme.

Une dernière conférence achèvera la magnifique série de ces instructions, si propre à montrer que la dévotion envers la Sainte Vierge repose sur les bases les plus solides.

CHICOUTIMI

— Le jour de l'Épiphanie, S. G. Mgr Labrecque a été l'objet, à la cathédrale de Chicoutimi, d'une très sympathique démonstration de la part des citoyens de sa ville épiscopale. A une adresse remplie des plus beaux sentiments, présentée par le maire de Chicoutimi, Sa Grandeur a fait une réponse élogieuse et toute paternelle.

— En cette même occasion, Mgr Labrecque annonça à la population qu'il avait obtenu du Souverain Pontife pour son zélé curé, M. le G. V. Belley, la dignité de Prélat de la Maison du Pape. Cette nouvelle a dû être accueillie avec une joie véritable par le clergé et les fidèles du diocèse de Chicoutimi, qui tous connaissent et apprécient les mérites du nouveau Prélat.

Monseigneur Belley, c'est le prêtre du ministère des âmes, tel que le désire S. S. Pie X. Sincèrement pieux, d'un zèle infatigable, dévoué jusqu'aux extrêmes sacrifices, il était digne de cette distinction, qu'il aura pourtant coûté à son humilité de recevoir.

Nous lui présentons nos sincères félicitations pour l'honneur si mérité qui lui est fait.

— Depuis le 1^{er} janvier, le monastère de la Trappe de Mistassini est érigé canoniquement en Prieuré, ce qui lui donne